



西村 元一 議員

問 町長の携帯電話に直接2回建設価格の問い合わせがあったと聞くが、それは誰からの連絡だったのか。

来年の完成予定が楽しみな松前中学校



昨年の松前中学校建て替え入札中止について
町長は、町民に対し明確な説明責任があるのであれば

問 昨年12月の入札を中心とした要因は何か。

答 岡本町長

予定価格漏洩の疑いに加る松前中学校改築工事の入札中止に関しては、議長の要請により議員全員が参加する会議において以下のようつゝて説明した。

「電話で情報提供があった」と、提供者が言った額が予定価格と合致していたこと」など中止を決めた経緯と理由をお話ししており、それ以上申し上げることはできない

前を言つゝ」ことができないのなら、警察に委ねてでも究明すべきだ。

今後、漏洩をなくさなければと考へるならもう少し深く究明していかなければならぬのではな
いか。

問 町長の言われたように警察に委ねて取り調べさせてもらえるようにな議会にお願いしたいが、構わないか。

どんなに整備しても不正を働く
こうとする者がいる限り不正
は行われる。このため職員に
対し公務員倫理の研修を徹底
して行うとともに業者に対し
ても会合やその他の様々な機
会を捉えて法令遵守を呼びか
けていきたいと考えている。

問 入札金額を調べた結果、漏洩した金額と同額で、通報者が金額漏洩した人を知っていたのか、そ

答 真偽は明らかではない
が、入札の公正が損なわれ
るおそれを感じ、入札を中
止した。

ただそれが事実かどうかについて、私は調査する能力も権限もないのに、そこで止まっている。

が調査する」とある。また問い合わせの内容は、予定価格が漏洩しているので

はないかという情報提供だった。

問 不正入札予防の根本対策は。